
ЗИМА
Что наиболее значительное удалось сделать в 2021 году?
Проведена объемная наградная работа:
- 1172 зиминцам вручены памятные медали «Дети войны»;
- присвоено 1 звание «Почетный гражданин города Зимы», 
- 137 человек награждено Почетной грамотой мэра, 
- 107 человек награждено Благодарностью мэра, 
- 16 человек занесены на городскую Доску Почета, 
- 19 жителей города Зимы награждены областными наградами;
-  16  ветеранам  Великой  Отечественной  войны  вручены  персональные  поздравления
Президента Российской Федерации с 90 (95)-летним юбилеем со Дня рождения.
В  единый  день  голосования  19  сентября  2021  года  были  проведены  выборы  мэра
Зиминского  городского  муниципального  образования.  Действующий  мэр  Коновалов
Андрей Николаевич одержал убедительную победу, набрав 47,8% голосов избирателей.
Всероссийская  перепись  населения  2021  года  на  территории  города  Зимы  прошла
организованно и в установленные сроки.
Какие наиболее трудные проблемы не удалось решить в прошедшем году?
Профессиональная  переподготовка  и  повышение  квалификации  муниципальных
служащих. 
Какие задачи стоят в 2022 году?
Организованно и на высоком уровне провести мероприятия по празднованию 90-летнего
юбилея великого земляка, поэта, прозаика, публициста Евгения Евтушенко 18 июля 2022
года.
Какую помощь и содействие, на Ваш взгляд, может оказать АСДГ в решении стоящих
проблем?
Проведение  семинаров,  информирование  о  наиболее  удачном и  прогрессивном опыте
работы органов местного самоуправления в области организационной, кадровой работы
(в том числе по вопросам противодействия коррупции), предоставления муниципальных
услуг.
Считаете  ли  Вы  целесообразным  проведение  конференции  (совещания  и  пр.)  по
обсуждению наиболее актуальных вопросов и решению проблем отрасли?
Да, проведение семинаров и конференций целесообразно, особенно в г. Иркутске. Также
приветствуется проведение семинаров в режиме видеоконференции.
Если считаете проведение такого мероприятия полезным, то укажите, пожалуйста,
наиболее важные и актуальные, с Вашей точки зрения, вопросы для обсуждения.
Актуальными темами для обсуждения в 2022 году являются:
1. Правовые и организационно-методические вопросы муниципальной службы;
2. Внедрение мер по предупреждению коррупции в системе муниципального управления.
3. Предупреждение коррупции при прохождении муниципальной службы.
4.  Минимизация  коррупционных  рисков  при  осуществлении  закупок  товаров,  работ,
услуг для обеспечения муниципальных нужд.
5. Привлечение квалифицированных кадров на муниципальную службу.
6. Оценка коррупционных рисков в целях подготовки карты коррупционных рисков.
7. Оказание муниципальных услуг, в том числе в электронном виде.
8. Работа с обращениями и сообщениями граждан на муниципальном уровне.
Считаете ли Вы целесообразным проведение курсов повышения квалификации (учебных
курсов для муниципальных служащих) специалистов данной отрасли?
Да.



Если считаете проведение таких учебных курсов полезным, то укажите, пожалуйста,
наиболее важные и актуальные, с Вашей точки зрения, темы и вопросы для включения
их в образовательную программу курсов.
1. Оказание муниципальных услуг, в том числе в электронном виде.
2.  Оценка  правильности  заполнения  справки  о  доходах  (расходах)  муниципальных
служащих.
3.  Минимизация  коррупционных  рисков  при  осуществлении  закупок  товаров,  работ,
услуг для обеспечения муниципальных нужд.
4.  Оценка коррупционных рисков при заключении договоров аренды муниципального
имущества в целях подготовки карты коррупционных рисков.
5. Предупреждение коррупции при прохождении муниципальной службы.


